

## Rechazan la Comisión de Investigación

Las Cortes regionales han rechazado la Comisión de investigación que había solicitado el PP al considerar que no especificaba las razones que le impulsaban a requerir todas las cuentas de la Cámara. El PP finalmente pidió ver las cuentas del PSOE y las contabilizadas el día de la región celebrado en Sigüenza. Socialistas y el diputado de IU han rechazado la solicitud de la Comisión de investigación y han acusado al PP de querer trasladar la sospecha de la mala gestión a todos los grupos políticos cuando sólo es el PP el que no ha justificado debidamente las cuentas. El PSOE se ha comprometido a entregárselas al PP.

## Las barreras afectan a 300.000 ciudadanos

El proyecto de Ley de Accesibilidad y Supresión de Barreras en Castilla - La Mancha beneficiará a más de 300.000 ciudadanos de toda la región, según indicó el Consejero de Bienestar Social, **Fidel Martínez**. Con este articulado se busca que no existan ninguna clase de barreras físicas que impidan a las personas con minusvalías vivir en igualdad de condiciones que el resto de los ciudadanos, así como encabezar una revolución cultural en lo que se refiere al compromiso de toda la sociedad con los discapacitados. **Martínez** calificó esta ley como "necesaria y urgente".



## Cuadrado, único candidato a la secretaría de la UGT regional

La UGT regional, que celebrará su congreso el próximo mes de abril, no tiene más que un candidato para la secretaría general. Se trata de **Juan Manuel Cuadrado**, el hombre que desde su constitución ha estado al frente del mismo. Con esta candidatura única queda descartada la pugna de **Gabriel Vicente Maján**, el ciudadrealeño del que se dice no tiene muy buenas relaciones con Cuadrado. Esta semana, ha visitado el sindicato **Cándido Méndez**, candidato favorito para suceder a **Nicolás Redondo** al frente de la secretaría general del sindicato.



## Fernández se inclina por una política preventiva en el consumo

La Consejera de Sanidad, **Paloma Fernández**, ha indicado que el objetivo de su departamento en lo referente al consumo es "insistir en las fases previas" de formación e información como fórmula más idónea para prevenir las infracciones. **Fernández**, que firmó un convenio con la CECAM ( Confederación de Empresarios de Castilla - La Mancha ) para la defensa y protección del consumidor, agregó que la sanción a los empresarios deber ser " el último recurso ". El convenio refleja una inversión de 8, 5 millones. Por parte de CECAM estampó su firma **Francisco García Martín**, presidente en funciones.

## Carrasco aboga por el Parque de Humedales

El Consejero de Agricultura, **Fernando López Carrasco**, abogó, en el transcurso de una plantación de árboles junto a 300 niños en Toledo, que una de las metas que se ha fijado es " *constituir* - en unos 15 o 20 años - el *Parque Nacional de los Humedales Manchegos* ". Expuso que el proyecto del Acuífero 23, junto con la limpieza de las lagunas, recuperarlas y articular proyectos de investigación de su flora y fauna, tiene que finalizar necesariamente en la declaración de Parque Nacional de los Humedales Manchegos. **Carrasco** reconoció que que el reconocimiento " *no es fácil* ", aunque se mostró optimista si se continuaba como hasta ahora

## El Consejero recibió al peregrino

El peregrino **Miguel Torres** visitó esta semana al Consejero de Educación y Cultura, **Santiago Moreno**, tras llegar a Toledo después de haber recorrido más de 110.000 kilómetros por Europa. **Torres** empezó a decantarse por esta práctica con objeto de cumplir una promesa que había realizado al salir ileso tras una caída desde un andamio ubicado en un octavo piso. Ha recorrido el continente europeo en cuatro ocasiones, ha gastado 130 pares de zapatillas, y ha sufrido 20 picaduras de serpiente. En su singladura ha sido recibido por el Papa, Mitterrand y el presidente israelí, **Isaac Rabin**. Después de la entrevista salió con dirección a Jaén.